



Bei der Scheckübergabe vor den Hauptverwaltungen der Barmenia. Von links nach rechts: Andre Blejwas, Markus Pilters, Dr. Andreas Eurich

22.01.2024 14:25 CET

Barmenia unterstützt den Unterbarmer Kinderteller

Am 18.01.2024 übergab der Vorstandsvorsitzende der Barmenia Versicherungen, Dr. Andreas Eurich, stellvertretend für alle Barmenianer*innen eine Spende in Höhe von 10.853,38 Euro an den Unterbarmer Kinderteller. Der symbolische Scheck wurde an den Vorstand des Kindertellers in Unterbarmen, Markus Pilters, und die pädagogische Leitung, Rosmarie Dalk-Gerharz, überreicht.

Dieses Jahr haben insgesamt 1.152 Mitarbeiter*innen der Barmenia an der wohltätigen Aktion teilgenommen und damit die Restcents ihrer monatlichen Gehaltsüberweisung für den guten Zweck gespendet.

Die Barmenia hat die einbehaltenen Cent-Beträge der Mitarbeiter*innen in Höhe von 5.853,38 Euro zum Übergang in das nächste Jahr um eine Unternehmensspende in Höhe von 5.000 Euro erhöht.

Mit der Aktion „Rest-Cent-Spende“ unterstützen die Barmenianer*innen mittlerweile seit Juli 2014 erfolgreich gemeinnützige Projekte und die Teilnehmerzahl steigt weiterhin. „Es ist wirklich beeindruckend, dass mittlerweile über 1.000 Barmenianer und Barmenianerinnen bei dieser tollen Aktion mitmachen und sich so gesellschaftlich engagieren! Das freut mich wirklich sehr!“, so Andreas Eurich. Die Barmenianer*innen schlagen hierbei selber Ideen vor, welcher gemeinnützige Zweck unterstützt werden soll. Über diese Vorschläge wird daraufhin intern abgestimmt. In 2023 hat der „Unterbarmer Kinderteller“ mit 42,9 Prozent das Rennen gegen vier andere gemeinnützige Projekte und Aktionen gewonnen.

Die Barmenia Versicherungen unterstützen vielfältige Projekte in den Bereichen Soziales, Kultur, Kunst und Wissenschaft. Nicht nur die hohe soziale Kompetenz in punkto Mitarbeiter*innen und Kunden*innen liegt der Barmenia sehr am Herzen, sondern auch das nachhaltige Engagement für die Allgemeinheit wird gefördert.

Über den Unterbarmer Kinderteller

Der Unterbarmer Kinderteller bemüht sich vor allen Dingen die Bildungsmöglichkeiten für finanziell benachteiligte Kinder voranzutreiben und so die Chancengleichheit zu unterstützen. Mit diesem Ansatz leistet der Unterbarmer Kinderteller einen elementaren Beitrag zur Verwirklichung der Chancengleichheit im Bildungswesen und danach. Auch das kostenlose Mittagessen für die Kinder des Unterbarmer Kinderkellers hebt den Nutzen des Projekts hervor.

Wuppertal. Zur Gruppe gehören die Barmenia Allgemeine Versicherungs-AG, die Barmenia Lebensversicherung a. G. sowie die Barmenia Krankenversicherung AG. Führende Gesellschaft ist ein Verein, die Barmenia Versicherungen a. G. Deutschlandweit beschäftigten die drei Unternehmen im Jahr 2023 rund 4.900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, davon rund 2.000 - als einer der größten Arbeitgeber - am Standort Wuppertal. Das Produktangebot der Unternehmensgruppe reicht von Kranken- und Lebensversicherungen über Unfall- sowie Kfz-Versicherungen bis hin zu Haftpflicht- und Sachversicherungen. Die Gruppe arbeitet nach dem Grundsatz, der sichere Partner an der Seite ihrer Kunden zu sein und beste Lösungen zu bieten. Viele digitale Services runden die Produktwelt ab. Die Barmenia zeichnet sich seit Jahrzehnten durch nachhaltiges Wirtschaften und eine verantwortungsvolle Unternehmensführung aus. Wirtschaftliches Handeln, soziale Verantwortung und Umweltbewusstsein sind Leitgedanken der Barmenia. Ausführliche Informationen zum gesellschaftlichen Engagement unter www.nachhaltige.versicherung. Bei der Barmenia sind Kunden von Mensch zu Mensch versichert: Einfach. Menschlich.
#MachenWirGern

Kontaktpersonen



Verena Wanner

Pressekontakt

Pressereferentin

Spenden und Sponsoring

verena.wanner@barmenia.de

0202 438-2010